

Ratifica Evo Morales que no hubo fraude en elecciones de octubre pasado



La Paz, 24 dic (RHC) El expresidente boliviano Evo Morales calificó de confabulación las acusaciones y rumores que circulan hoy acerca de que el proceso electoral del pasado 20 de octubre estuvo viciado de nulidad.

'Totalmente falso, es una mentira que inventó la derecha con apoyo de EE.UU.', señaló el líder indígena durante una entrevista concedida a la publicación rusa Sputnik.

Añadió que miembros de varias 'universidades estadounidenses y 98 especialistas han demostrado que no hubo fraude y están pidiendo que la Organización de los Estados Americanos (OEA) se retracte de su informe señalando irregularidades en esos comicios.

El ex primer mandatario recordó que en todo momento su Gobierno estuvo dispuesto a verificar los resultados de las elecciones en las cuales su candidatura ganó en primera vuelta pero que finalmente resultaron anuladas.

'Si todos los votos de las 226 actas observadas por el secretario general de la OEA, Luis Almagro y la comisión técnica del organismo hubieran ido para la derecha, igual ganábamos en primera vuelta', puntualizó durante la entrevista.

Según Sputnik, la Comisión Nacional para los Refugiados de Argentina está realizando los trámites para conceder el estatus definitivo de refugiado al expresidente boliviano y a otra veintena de funcionarios de su Gobierno que se encuentran asilados en ese país, reporta Prensa Latina.

Al ser interrogado por la publicación rusa sobre qué esperaba de su estadía en Argentina, Morales dijo que quería 'seguir coordinando movimientos sociales, militantes, autoridades, y aportar hacia la campaña que el próximo año va a haber elecciones generales'.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/210463-ratifica-evo-morales-que-no-hubo-fraude-en-elecciones-de-octubre-pasado>



Radio Habana Cuba